Wahlen in Imperia

Claudio **Scajola** als Bürgermeister wiedergewählt

In der italienischen Partnerstadt von Friedrichshafen wurde bei den Kommunalwahlen am vergangenen Wochenende der bisherige Bürgermeister Claudio Scajola für die kommenden fünf Jahre wiedergewählt. Er liegt mit rund 63 Prozent der Stimmen deutlich vor dem Gegenkandidaten Ivan Bracco, der rund 23 Prozent erreichte. Auch die Wahl für den Gemeinderat sichert Claudio Scajola mit mehreren Unterstützerlisten eine deutliche Mehrheit von rund 65 Prozent. Das Mitte-Links Lager und die ihnen nahestehenden Parteien sind deutlich abgeschlagen. Der Kandidat der Mitte-Links Gruppe kündigte eine harte Opposition an. Scajola selbst will nun rasch sein Rathausteam der Assessoren für die Ressorts bilden. Die Wahlbeteiligung lag dieses Jahr bei etwa 50 Prozent.

Oberbürgermeister Andreas Brand gratulierte seinem Kollegen per E-Mail und wünschte ihm Erfolg in der neuen Amtsperiode.

Der Vorstand der "Amici di Imperia" freut sich auf die Fortsetzung und Stärkung der seit fast 10 Jahren bestehenden Städtepartnerschaft seitens der Stadt Imperia.



Claudio Scajola und seine Frau Maria Teresa inmitten von Anhängern, die sich über den fulminanten Wahlsieg freuen.